
П  Р  О  Т  О  К  О  Л  № 22 

общешкольного родительского собрания 

МКОУ «Субботниковская средняя школа» 

  

Дата проведения собрания                                                         10.03.2023 г. 

Место проведения: МКОУ «Субботниковская средняя школа» 

Председатель собрания: Рябко Иван Степанович 

Секретарь собрания:  Матвеева Н.А. 

Инициатор собрания:  Герасина Татьяна Николаевна 

Присутствуют:  родители, педагоги. 

Всего -   19 человек.  

Порядок оповещения о времени и месте проведения собрания: размещение 

сообщения  в группе  СП «Деревня Субботники», в WhatsAppe.  

Повестка дня 

1. Об участии в  проекте «Школьные инициативы».  Создание в школе Центра 

Детских Инициатив. 

Слушали: 

Директора школы Рябко И.С. ,  который  предложил  следующее.  Во исполнение 

приказа  отдела образования  администрации МР «Сухиничский район» от 

08.02.2023 г. № 45 - ОД «Об участии в реализации проекта «Школьная инициатива» 

мы решили принять участие в проекте.  Учащиеся школы и  родительский комитет  

обратились к администрации школы с предложением в ходе реализации проекта 

создать в школе Центр Детских Инициатив (ЦДИ).  

Были подробно разъяснены условия участия в проекте «Школьная  инициатива». 

Выступила:  

Герасина Т.Н., председатель родительского комитета школы. Она говорила о 

необходимости в настоящее время создать такой центр в школе, так как активность 

детей возрастает. У них появится возможность  собираться вместе для решения 

различных вопросов , проведения сборов  РДДМ (Российского Движения Детей и 

Молодёжи),  «Движение Первых» во внеурочное время.  В школе обучается в 

настоящее время 16 учащихся, школа малокомплектная, находится далеко от 

районного центра,  25 км.  

Карханина А.В., родитель, предложила провести расширенный ремонт и 

оборудовать в современном стиле  классный кабинет № 3 под ЦДИ, так как назрела 

потребность в нём.  

Замечаний не последовало. Состоялся обмен мнениями, в ходе которого родители 

одобрили   участие в проекте. 

Голосовали: 

    «За» - 19. 

«Против»  –  0. 

«Воздержались»  – 0. 

Решили: 

      1. Принять к сведению информацию, представленную на настоящем Собрании. 

  2. Считать целесообразным участие в проекте «Центр Детских Инициатив».  

                              Председатель  собрания :                  /  И.С. Рябко/ 

                              Секретарь собрания:                            /Н.А. Матвеева /      


